

にじっこ2



2021年12月10日 No.33

にじっこフェスティバル

1年生を楽しませようと、これまで一生懸命に準備をしてきた「にじっこフェスティバル」が8日、9日に行われました。

どのお店でも、1年生を精一杯もてなそうとする2年生の姿と、笑顔いっぱいの1年生にあふれていました。大規模校の事情に加え、コロナ禍の影響もあってなかなか1年生との交流を図れずに2年生後半まで来てしまいましたが、この経験によって「伝わりやすい言葉」で、「聞いてもらえるような優しい態度」で接することの大切さについて考える大きな機会になったと思います。この取組の中でも、そして、当日の頑張りからも大きな成長を感じたところです。

来週は1年生とのかかわりの中でどんなことに気付いたかをまとめていき、今後につなげていけるよう支援していきます。

今年の登校も あと2週間を残すのみ

冬休みの予定やクリスマスのお話で子供たちが盛り上がる時期になってきました。

来週の学活の時間には「冬休みの計画表」の下書きに取り組みます。学習や生活のめあてを考えたり、一日の生活のルール(起床、就寝時刻、勉強する時間、ゲームをする時間など)を考えたりします。

夏休みよりイベントが多いので、なかなか自分で決めた計画通りにいかない日もあるかもしれませんが、「お正月気分は昨日で終わり！！今日からは通常運行！」という切り替えがしっかりできればいいですね。自分で決めたことに責任をもち、やろうとすることで自主・自律の気持ちが育ちますので、冬休み中はご家庭でご支援をお願いします。

なお、来週末には計画表の下書きを持ち帰りますので、ご家庭で必ずご確認の上再来週月曜日(20日)にお子さんに持たせてください。

本を持ち帰る袋を持たせてください

来週、冬休み中に読む図書を借ります。本を傷めないためにも持ち帰り用の袋を持たせてください。普段挑戦しないような読みごたえのある本に挑戦する子もいるかもしれませんね。ぜひ、読書の取組も応援してあげてください。

新しい仲間

今週、2年4組に浅沼 虎太郎(あさぬま こたろう)さんが転入しました。

たくさんの仲間に出会える北陽小学校の良さを生かしながら、1日でも早く学校生活に慣れることができるように、支援していきます。